

Felix Salten an Arthur Schnitzler, 13. 7. 1897

Wien, 13. Juli 97

Mir geht's leidlich. Der Arbeit auch. Am 25. treffen Sie mich wahrscheinlich noch hier. Sollte ich nicht da sein, bin ich einstweilen in Pressbaum, wo mich Briefe in der Hauptstraße 7 erreichen.

Herzlich

Salten

5

© CUL, Schnitzler, B 89, A 2.

Karte, 218 Zeichen

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »91«

³ *hier*] Schnitzler kehrte am 25.7.1897 nach Wien zurück. Salten traf er nachweislich am 30.7.1897 wieder.

Erwähnte Entitäten

Personen: Felix Salten

Orte: Bad Ischl, Hauptstraße, Pressbaum, Wien